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新緑が目にあざやかな季節となり、みなさまにおかれましてはますますご清栄
のことと存じます。また、平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただ
き誠にありがとうございます。
さて、本日は、令和６年度第１回目となる運営委員会でございますが、このよ

うに盛大に開催することができ、とても嬉しく思います。総会では、おかげさま
でＰＴＡ規約の改正並びに新本部役員候補者の承認がされ、新たなる飯山満小Ｐ
ＴＡの船出となりました。
運営委員会とは、そもそも子供たちの健全なる育成を願う私たちが、子供たち

の生活ステージでもある学校・地域・家庭の各方面の代表者たちが集い、それぞ
れの方面からの要望や報告、お知らせなど情報共有及び協議する場であると思っ
ております。運営委員会の内容が充実すればするほど、それらがまさに子供たち
へのより良い健全なる育成に繋がるものだと信じております。是非ともみなさま、
積極的に発言していただければ幸いです。
昨年５月に新型コロナが２類から５類に引き下げとなりました。移行したこと

を皮切りに、各学校関係団体及び地域協力団体等の行事活動が本格的に再開する
など、地域交流がとても盛んになりました。そして、コロナの影響で今まで休止
していた地域主催による行事や会議などに参加することもでき、地域のみなさま
と顔と顔を繋ぐ機会が本当に増えました。むしろ、これが本来のＰＴＡ活動の姿
なのだと感じたとともに飯山満小学校は、こんなにも地域の方々に見守られてい
るのだと肌に感じた次第でございます。
これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き上げ、ＰＴＡ活動に

反映できるよう頑張ってまいりたいと思います。是非ともみなさま、引き続き飯
山満小学校ＰＴＡ活動にご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げ
ます。
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　新緑が目にあざやかな季節となり、みなさまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。ま
た、平素よりPTA活動に対し、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。 
　さて、本日は、令和７年度第一回となる運営委員会でございますが、このように盛大に開催するこ
とができ、PTA会長としてとても嬉しく思います。 
　総会では、おかげさまでPTA規約の改正等並びに新本部役員候補者の承認がされ、新たなる飯山満
小PTAの船出となりました。 
　そして、今年度より着任されました小林美佳子校長先生は、 飯山満小PTA活動に対して大変ご理解
をいただけているようで、とても協力的です。私たちの一番の強い味方であると思っております。 
　「学校・地域・家庭」が、積極的にコミュニケーションを取り、連携していくことこそが、子供たち
の健全なる育成へと繋がるとともに、PTA活動の本来の姿だと思っております。運営委員会とは、そも
そも子供たちの健全なる育成を願う私たちが、子供たちの生活ステージでもある学校・地域・家庭の
各方面の代表者たちで集い、それぞれの方面からの要望や報告、お知らせなど情報共有及び協議する
場であると思っております。運営委員会の内容が充実すればするほど、それらがまさに子供たちへのよ
り良い健全なる育成に繋がるものだと信じております。是非ともみなさま、積極的に発言していただけ
れば幸いです。 
　これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き上げ、PTA活動に反映できるよう頑張って
まいりたいと思います。是非ともみなさま、引き続き飯山満小学校PTA活動にご支援とご協力を賜りま
すようよろしくお願い申し上げます。 
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５月１３日開催



教頭挨拶

校長挨拶
　今年度、飯山満小学校へまいりました「小林」と申します。4月の総会の際には、各委員会の会議に
伺わせていただきました。各々の委員会で活発な話し合いが行われており、飯山満っ子たちのために
ご尽力いただいていることに、深く感謝しております。  
　今年度の合言葉を「はな さく まごころ」としました。子供たちの毎日が、やる気に満ちた温かな学
びの場となりますようにという想いを込めています。 
　先日行われました「1年生を迎える会」は、計画委員会の児童が中心となって各学年がさまざまな準
備をし、盛大なお祝いの会となりました。子供たちが主人公となる、挑戦する勇気を育てることがで
きる学校づくりを目指します。どうぞよろしくお願いいたします。  

　飯山満小学校に着任し、3年目となりました、教頭の伊藤です。どうぞよろしくお願いいたします。  
　4月から 1 ヶ月が経ちました。子供たちは新しい学年に進級し、新しいクラスにも慣れてきた頃だと
思います。また、1年生も学校の1日の流れを覚えてきた頃だと思います。 先日、1年生が2年生と共に
手をつなぎながら、学校探検を行っていました。子供たちが 職員室に来た時に、1年生は職員室の大
きさに驚いた様子でした。2年生は先輩として、 1年生に職員室のことを教えていました。その光景が
かわいらしく、今後も優しい2年生でいてほしいと思いました。  
　今年度も子供たちの頑張っていること、素晴らしい姿を見かけたら、「すぐに」ほめていきたいと
思います。PTA のみなさまには様々な場面でご協力をいただくことが多々あると思います。今後とも
どうぞよろしくお願いいたします。  

　青少年補導委員を約2年間務めさせていただいております。 
　まもなく任期が終わり，次の補導委員の方に引き継ぐことになります。補導委員の活動に参加させて
いただき、大変有意義な時間を過ごしました。 
　前原、二宮、飯山満、中野木地区の小中学校の保護者や、OBの方々、各学校や教育センターの先生
方、近隣の高校の先生方と一緒に地域を見守ってきました。みなさまとは常に子供たちに関するさまざ
まな情報を共有してきました。また、公園やショッピングセンター、ゲームセンターなどでルールを
守って安全に過ごしているか、地域の危険な場所などはないかなどを一緒に見回りしてきました。その
時々に小中高生のさまざまな姿があり、子供を取り巻く環境についての意識が高まりました。 
　学校の先生方や地域の方々は、子供たちの安心安全を常に考え、さまざまな活動を熱心にしてくだ
さっていることを知りました。補導委員の中には何十年も活動している方もいらっしゃり、いろいろな
お話を伺うこともできました。 
　最近の子供たちの姿としては、公園でのボール遊びに関するトラブルが報告されていました。道路に
面した公園などではボールが出てしまって歩行者にぶつかりそうになったり、道路に出てしまったりと
いうことがあったようです。ボールの使用が禁止されている公園も多いですが、遊べる公園もいくつか
あります。お子さまと今一度確認しながらトラブルがなるべく起きないように気をつけ、起きた際には
どうすればよいかということを確認したり話し合ったりしておくと良いようです。 
　よろしくお願いいたします。

青少年補導委員より挨拶



　今年度より青少年相談員を務めさせていただきます、瀬野尾です。３年間よろしくお願いいたしま
す。 
　青少年相談員は、独自のイベントや市・公民館で行われるさまざまなイベントのお手伝いを通して、
子供たちが安心して成長できる環境づくりに貢献していきます。 
　微力ながら頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

NEVER GIVE UP!

日程は10月18日（土）11時～14時を予定しています。 
令和７年度フェスタ企画委員会を中心に、参加していただける外部団体さまとも連絡を取り合いなが
ら出店内容を検討していきます。

はさまっこ☆フェスタについて

  『あきらめない心をもって 
              ピンチをチャンスに 
　　　　　　　　　やればできる』

令和７年度キャッチフレーズについて

　広報委員会では、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ・原稿修正などを行い、広報誌「は
さま」を発行しています。 
　今年度も学校行事等で撮影が複数回入ります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【広報委員会】

　今年度フェスタ企画委員を中心に準備を進めてまいりますが、前当日はお手伝い係さんのお力が必
要となります。 
　何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【フェスタ企画委員会】

専門委員会より連絡

3/19                    飯山満小学校卒業式出席 
3/22                    木の葉の森清掃（市民の会お手伝い） 
3/25                    飯山満小学校離任式出席 
4/9                      飯山満小学校入学式出席 
4/10    　　　　　 飯山満中学校区市民の会常任理事会出席 
4/10・11・14　   飯山満中学校区市民の会あいさつ運動 
4/15　　　　　　  本部役員会 

活動報告

青少年相談員より挨拶



5月・7月・9月・11月・2月・3月の年６回、役員と先生方による運営委員会が開かれます。 
その都度「PTAだより　つなぐ」を発行いたします。 
このお便りは、PTA活動に関する大事なお知らせもありますので、必ずご覧になってください。

★令和７年度のPTA活動がスタートいたしました★

今年１年間、どうぞよろしくお願いいたします。

第２回運営委員会は 
　7月8日（火）10時～　です

4/17                    飯山満小学校PTA総会（書面開催） 
　　　　　　         各専門委員会　第１回委員会（新四役決め、新旧引き継ぎなど） 
　　　　　　　　　本部役員会 
4/24                    総会結果報告 
4/26                    木の葉の森清掃（市民の会お手伝い） 
5/7                      飯山満小学校PTA保険契約 
5/8                      フェスタ企画委員会第２回委員会出席 
5/13                    第１回運営委員会　本部役員会 

連絡事項

①昨年度の広報誌「はさま」が船橋市のコンクールで佳作に入賞しました。 
　5月15日に行われた市PTA連合会定期総会へPTA本部会長、副会長が出席し、昨年度の広報
委員会委員長が表彰を受けました。 
 
②今年度より、千葉県PTA連絡協議会推奨の「サイバー保険団体補償制度」に加入しました。 
　PTAが加入する、個人情報漏洩補償の保険です。今までは日本PTA全国協議会（以下、日
P）の保険に加入していましたが、千葉県PTA連絡協議会（以下、県P）が日Pを退会したた
め、新しく県Pの作った「サイバー保険団体補償制度」に加入することとなりました。


